



天津っ子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

*「天津っ子」カラー版は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。

あいさつ運動

天津小の令和4年度スローガン「笑顔とあいさつでつながる天津っ子」のあいさつを盛り上げる姿が、子供たちの中から見られています。3年生は、毎朝すべての教室に、元気なあいさつを届けています。職員室にも「職員室の先生方、おはようございます。」とあいさつに来ます。子供たちの明るい声に、よしがんばろうという気持ちになります。入学当初は、あいさつの声が小さかった1年生でしたが、聞こえる声で気持ちのよいあいさつのできる子がとても多くなりました。先日、あいさつ運動に来てくださった民生委員の今石さんから、「あいさつの声がよくなった。気持ちがいい。」とうれしい感想をいただきました。中には、大きな声の出しづらい子もいますが、きちんと「おはようございます。」のあいさつをしています。

あいさつにどんな気持ちをこめるかが大切です。そのことを子供たちにも考えさせて「あいさつ運動」を進めていきたいと思っています。



3年生 職員室へ朝のあいさつ



民生委員さん・6年生・5年生
「あいさつ運動」

第1回学校運営協議会

今年度から天津小でも学校運営協議会委員を置く、コミュニティ・スクールがスタートし、5月12日(木)に第1回学校運営協議会を開きました。まずは、今年度の学校経営方針を説明し、内容について承認をしていただきました。その後、今年度の教育活動をより充実させるために、どのような取組をしていく必要があるかご意見をお伺いしました。「メディアコントロール」を含めた生活習慣の改善のため、まずは各学年の子供たちの睡眠時間の現状をきちんと把握し、その現状を基準に改善を進めていく必要があるなど、建設的なご意見をお伺いすることができました。また、既存団体である「みんなで育み心をつなぐ天津の会」の人権啓発活動が、天津小のめざす児童像のひとつ「自分と人を大切にする子」につながる活動になっていることや、



「天津体力づくり推進協議会」や「天津イルミネーション事業」と150周年を記念する取組として、どのような連携ができるかについても話し合うことができました。

エスパスアウトリーチコンサート

5月12日(木)、エスパスが主催するアウトリーチコンサートを行いました。今回は、サクソス四重奏でコンサート活動を行っている「Quatuor B(クワチュール・ベー)」の皆さんにお越しいただき、生演奏を聴かせていただきました。間近で聴くサクソスの音色・音圧は、やはり違いました。「G線上のアリア」などの素晴らしい演奏のほかにも、どのような仕組みで音が出ているのかや、サクソスの種類などを子供たちに分かりやすく教えてくださいました。今後も、様々な学習で子供たちに実体験のできる機会をしっかりとつくっていきたいと考えています。



落合朗読サークル

「読書好き」を増やす取組のひとつとして、今年度も、「落合朗読サークル」による朝の朗読会を年間14回の予定で行います。5月12日(木)は、丸山さんが2年生に馬野さんが5年生に絵本の朗読をしてくださいました。5年生では、平和について考える絵本「戦争で死んだ兵士のこと」「へいわってどんなこと？」の2冊を朗読してくださいました。「たったひとつしかない命を大切にすること」この当たり前のことができなくなるのが戦争です。そのことを5年生の子供たちは朗読から感じ取ったのではと思います。

「落合朗読サークル」の皆さん、今年度もよろしくお願いいたします。



PTA資源回収

5月14日(土)15日(日)は今年度第1回目のPTA資源回収でした。保護者・地域の皆様、ご協力ありがとうございました。PTA事業部の皆さんお疲れ様でした。この資源回収の収益が子供たちの教育活動とPTA活動の大きな資金源となっております。第2回は10月22日(土)23日(日)を予定しています。引き続きご協力よろしくお願いいたします。

